

el servicio de AVE, aunque por la noche también se reciben llamadas, en menor medida, sobre todo para preguntar por farmacias de guardia de la ciudad y teléfono o paradas de taxis.

Las estadísticas reflejan además una buena acogida del servicio desde el primer momento de su puesta en marcha. En su primer mes alcanzó las 187 llamadas, mientras que en agosto sobresalió con 448.



Las mañanas son el momento del día en el que más consultas se realizan, como las referentes a la ubicación y horarios del punto limpio o preguntas sobre el servicio de AVE

